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Anno scolastico 2022/23 
Verbale Consiglio d’Istituto n.10 del 30/11/2022 

Il giorno 30 del mese di novembre dell’anno 2022, alle ore 15:30, si è riunito in modalità remota, attraverso la 
piattaforma Google Workspace for Education in uso alla scuola, il Consiglio d’Istituto eletto per il triennio 2021-2024, 
per discutere e deliberare sui seguenti punti all’o.d.g.  

1. Approvazione verbale n. 8;  

2. Approvazione verbale seduta precedente; 

3. Approvazione piano visite guidate, viaggi di istruzione, uscite didattiche; 

4. Approvazione accordo di partenariato Istituto Tecnico Industriale STANISLAO CANNIZZARO CATANIA per la 
partecipazione Gara di Robotica Educativa “C@nnizza@Robot Junior” per la Scuola Secondaria di Primo 
Grado; 

5. Informazioni iniziative di solidarietà Natale 2022; 

6. Uscita anticipata classe IV D per WonderLAD; 

7. Chiusura Uffici nelle giornate del 09/12/2022, 24/12/2022 e dal 14/08/2023 al 18/08/2023; 

8. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: il Dirigente Scolastico, dott.ssa Pierina Maddalena Calì; i docenti Pieranna Bruno, Vanessa Maria 
Leonardi, Egidio Mauro Lo Castro, Gabriella Motta, Francesca Perna, Venera Grazia Pistone, Giuseppe Salerno, 
Ermanno Sanfilippo; i genitori degli alunni sigg. Salvatore Argentino (fino alle ore 15:48), Salvatore Cammisa, 
Vincenza Lombardo, Paola Sanna, Francesco Scuderi (Presidente del Consiglio d’Istituto), Lorenzo Vinciguerra(dalle 
ore 15:42); per il personale ATA la sig.ra Natalina Leone. Risultano assenti: i sigg. Vitalinda Pumo e Antonino Simone, 
per la componente genitori; il sig. Giuseppe Pappalardo per il personale ATA. 

Funge da segretario verbalizzante il prof. Egidio Mauro Lo Castro. 

Punto I all’o.d.g. - Approvazione verbale n. 8. 

Il verbale della seduta precedente, inviato in anticipo a tutti i componenti del Consiglio, viene approvato 
all’unanimità. DELIBERA n. 57/2022. 

Punto II all’o.d.g. - Approvazione verbale seduta precedente. 

Il verbale della seduta precedente, inviato in anticipo a tutti i componenti del Consiglio, viene approvato 
all’unanimità. DELIBERA n. 58/2022. 

Punto III all’o.d.g. - Approvazione visite guidate, viaggi di istruzione, uscite didattiche. 

Il Dirigente Scolastico informa che i piani sono quelli inviati a tutti i consiglieri prima della seduta e che l’urgenza 
della convocazione è dovuta alle uscite previste per il 6 dicembre p.v., cui parteciperanno le classi seconde di Scuola 
Secondaria. Per le classi seconde e terze di Secondaria, inoltre, ci sono in previsione due viaggi di più giorni, 
rispettivamente in Sila e in Campania, ma entrambi sono subordinati alla disponibilità ad accompagnare da parte dei 
docenti 

Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA n. 59/2022. 

Punto IV all’o.d.g. - Approvazione accordo di partenariato Istituto Tecnico Industriale STANISLAO CANNIZZARO 
CATANIA per la partecipazione Gara di Robotica Educativa “C@nnizza@Robot Junior” per la Scuola Secondaria di 
Primo Grado. 

La Dirigente comunica che l’accordo con l’Istituto è stato già inviato, accogliendo l’invito pervenuto alla nostra 
scuola. All’attività, coordinata dal prof. G. Marletta, parteciperanno gli alunni delle classi terze delle sezioni A, C, E. 

Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA n. 60/2022. 
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Punto V all’o.d.g. - Informazioni iniziative di solidarietà Natale 2022. 

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio che, rispetto alla circolare generale, ci sono due rettifiche.  La prima 
riguarda i costi della foto perché, nel caso di più figli frequentanti l’Istituto, tutte le copie avranno il costo di € 6,00. 
La seconda è relativa alla fiera del dolce, infatti, in base alla vigente normativa, a scuola non possono essere 
introdotti alimenti che non siano confezionati e che riportino sull’etichetta, oltre agli ingredienti, anche tutte le 
informazioni nutrizionali, quelle relative alla produzione e conservazione, ecc. A tale riguardo, sono state inviate alle 
famiglie due liberatorie da restituire firmate ai Coordinatori di classe: la prima relativa all’evento di Natale, la 
seconda per tutti gli eventi futuri in cui sia previsto il consumo di alimenti a scuola. Precisa infine che, i proventi 
derivanti dalla fiera del dolce e dal sorteggio del manufatto in ceramica, per la sola Scuola Secondaria, saranno 
consegnati e contati dopo il 21 dicembre 2022. 

Punto VI all’o.d.g. - Uscita anticipata classe IV D per WonderLAD. 

La Dirigente chiede al Consiglio che venga approvata l’uscita anticipata alle ore 14:00 della classe IV D (a 40 h 
settimanali) al fine di consentire agli allievi di recarsi, il 14 dicembre p.v., insieme ai compagni di tutte le altre classi, 
presso la struttura dell’associazione WonderLAD per poter fare le prove dell’esibizione. Per lo spostamento verranno 
utilizzati i pullman messi a disposizione gratuitamente dalla ditta D’Amico. 

Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA n. 61/2022. 

Punto VII all’o.d.g. - Chiusura Uffici nelle giornate del 09/12/2022, 24/12/2022 e dal 14/08/2023 al 18/08/2023. 

Il Dirigente Scolastico propone che venga deliberata la chiusura degli Uffici nelle giornate del 09/12/2022, 
24/12/2022 e dal 14/08/2023 al 18/08/2023. 

Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA n. 62/2022. 

Punto VII all’o.d.g. - Varie ed eventuali. 

Il Presidente chiede se ci siano novità in merito alla consegna del plesso di Pietra dell’Ova. 

La Dirigente risponde di aver fatto un sopralluogo pochi giorni addietro insieme al DSGA e al Sindaco. Tutti i lavori 
sono stati completati e si sta procedendo con la pulizia dei locali. Il prossimo passo sarà il montaggio delle LIM e, 
infine, ci sarà il trasloco, il tutto nei tempi previsti. 

Il signor Cammisa domanda se tutti gli alunni rientreranno nei plessi. 

Il Dirigente Scolastico risponde che sarà così per tutti, tranne che per le sezioni E ed F di Scuola dell’Infanzia che 
rimarranno nei locali della Delegazione fino al termine delle attività. 

Interviene il prof. Lo Castro che chiede ai Consiglieri di esortare, insieme ai docenti, i genitori e gli alunni in uscita 
dalle classi quinte del nostro Istituto a partecipare all’Open day della Scuola Secondaria che si terrà il 12 dicembre 
p.v. 

La signora Lombardo domanda se sia possibile fare un lavoro a classi aperte con gli alunni delle quinte di Scuola 
Primaria e quelli delle prime di Scuola Secondaria. 

Il prof. Lo Castro risponde che quest’attività è prevista per il mese di gennaio, al rientro degli allievi nei plessi di 
appartenenza. 

Prima di concludere, interviene il Presidente per esprimere la sua gratitudine nei confronti di tutti i consiglieri per la 
disponibilità manifestata a partecipare alle ultime sedute straordinarie convocate in successione e con breve 
preavviso.  

Non essendoci ulteriori interventi, esauriti gli argomenti, alle ore 16:15, la seduta è sciolta. 

    IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE      IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
          Egidio Mauro Lo Castro               Francesco Scuderi 


